

La société [PHARMA EXPRESS](http://www.pharma-express.co) (siège à Aubervilliers) est spécialisé dans la livraison express 24 h sur 24 et 7 jours sur 7 de médicaments, via une application sur smartphone. La start-up est en train de mettre en place son organisation avec 10 pharmacies lilloises, et elle prévoit d'en compter une centaine d'ici à la fin de l'année. Pharma Express facture la course 3,90 euros la journée et 5,9 euros en soirée, et elle a en parallèle développé un système d'ordonnances numériques pour les médecins. www.pharma-express.co